

# Un week-end prolongé pour les arts

Avis aux amateurs d'arts... amateurs, la 16<sup>e</sup> édition du week-end qui leur est dédié s'achève ce lundi, à 17 h. Il y en a pour tous les goûts et c'est salles Roux.

Aline est fan de patchwork. Pensez comme elle se régale au Week-end des arts, devant les œuvres de l'association Challans Accueille tendues aux murs. « **Je ne serai jamais capable d'en faire autant, reconnaît-elle. Mais je rêverais d'avoir un plaid comme ça chez moi.** » D'autres visiteurs salivent devant de la peinture sur soie, sur verre ou sur tuile, hument les compositions d'art floral, étudient les travaux de cartonnage et cuir. « **Je vais essayer de faire pareil** », glisse Marcelle à sa copine.

De son côté, le maire Louis Ducept est tout attendri devant un berceau aux draps vert amande, brodés main. « **Qu'est-ce que c'est mignon!** » Tandis qu'Henry Murail, sculpteur professionnel, à qui l'on doit la Marianne de la nouvelle mairie, jette un œil affûté sur les bustes et nus des ateliers de sculpture de La Garnache et d'Art Deas, de Saint-Philbert-de-Grandlieu. A priori, il apprécie. Ouf!

Des créations, il y en a plus de 400, signées des membres de neuf associations de Challans et ses environs. La plupart des œuvres exposées évoquent le thème de l'année, mer et marais, « **qui prend tout son sens aux portes de l'océan** », dit le maire. Un thème non imposé, cependant, « **parce qu'il ne peut être décliné sur tout** », souligne Annie Redais, adjointe à la culture, organisatrice de l'événement, dont le but



Le 16<sup>e</sup> Week-end des arts a trouvé son public, qui ne sait plus où donner de la tête parmi les 400 créations exposées.

est « **de permettre aux amateurs de s'exprimer et s'épanouir en se distrayant** ». Ce Week-end des arts, c'est aussi son bébé qu'elle voit grandir avec fierté. « **Cette année, les associations se sont encore perfectionnées. On a de la qualité.** »

Il suffit de regarder les mosaïques de l'Atelier, les clichés de l'Image garnachoise et du Photo-club chal-

landais ou les tableaux des Peintres du marais de Soullans, de Challans Accueille ou de l'atelier Ma Gomme pour s'en convaincre. Mais, contrairement aux années précédentes, on ne décerne plus de prix au Week-end des arts. C'est juste pour le plaisir maintenant. Un plaisir que Guy Wambergue, sculpteur ligérien, invité d'honneur, espère bien susciter auprès du public, « **au**

moins pour une petite minute. » Preuve d'une humilité à l'image de ses sculptures en terre cuite, inspirées par « **la vie de tous les jours.** » Un univers affectueux et apaisant à déguster sans modération. Ça fait du bien par les temps qui courent... **Pratique.** Week-end des arts, salles Louis-Claude Roux, aujourd'hui de 10h à 12h et de 14h à 17h. Entrée gratuite.

## Entre Challans et Saronno, on échange des tableaux !

Comme en 2006, une délégation de Saronnesi a fait le déplacement pour le Week-end des arts avec, dans ses bagages, 15 tableaux primés récemment dans la ville jumelle. Un d'entre eux (photo) a été choisi par le comité de jumelage challandais et va dorénavant trôner dans notre mairie. Cadeau.

Le même comité a eu la lourde tâche de sélectionner, parmi les nombreuses toiles issues des associations Challans Accueille, Ma Gomme, Imagin'art et les Peintres du Marais, 15 œuvres qui ont pris hier soir la direction de Saronno où elles seront présentées lors de la fête des associations, du 24 au 28 mai.

Ces tableaux reviendront à leurs propriétaires dans les valises des membres d'Autrefois Challans, qui seront à Saronno à l'occasion de cette fête. Tous sauf un. En effet, un jury populaire de Saronno va à son tour sélectionner une des peintures qui sera offerte à la mairie jumelle. Échange de bon procédé. Le jumelage, c'est tout un art !

*Michela Banfi, peintre amateur de Saronno, a gagné le droit de dire « arrivederci » à sa toile, intitulée « Bei pensieri » (belles pensées), sélectionnée pour rester en terre challandaise.*

